

EL OCCIDENTAL

Habrán descuentos para pago predial en Zapopan

Viridiana Saavedra Ponce

Miércoles 25 de octubre de 2017

La recaudación por impuesto predial en Zapopan este año es cercana a los 900 millones de pesos, la cifra más alta registrada en el municipio, que se puso como meta llegar a mil millones de pesos este 2017 y por ese motivo, para cerrar el año aplicarán descuentos para morosos.

Los resultados, dijo el presidente municipal de la ex Villa Maicera, Pablo Lemus Navarro, tienen que ver con la confianza que los zapopanos tienen hacia el gobierno, que ha invertido parte de sus impuestos en obras elegidas por los mismos ciudadanos, a través del presupuesto participativo.

“La relación de los ciudadanos y el Gobierno está basada en la desconfianza y nosotros quisimos basarla en la confianza”.

Detalló que las cifras actuales representan una recaudación 17.28% superior al año pasado y esperan cerrar este 2017 con 17.5% de incremento real, colocándose por encima del promedio nacional y de todos los municipios del Área Metropolitana de Guadalajara y dentro de los tres primeros lugares en recaudación de ingresos propios en el país.

Recordó que en 2011 la recaudación fue de 670 millones de pesos, para 2012 de 650 millones de pesos. En 2013 llegaron a 715 millones de pesos, en 2014 alcanzaron 775 millones de pesos y para 2015, cuando comenzó la actual administración sumaron 801 millones de pesos.

En el mismo sentido, el síndico municipal, José Luis Tostado Bastidas agregó que para facilitar el cumplimiento voluntario, a partir de noviembre próximo aplicarán un 75% de descuento en multas y recargos en el cobro de impuesto predial y licencias de funcionamiento.

“Para el próximo año seguiremos ampliando las facilidades e invitamos a los ciudadanos a que hagan sus pagos a través de internet, porque nosotros no queremos que haya fila, sino que paguen y nosotros iremos a entregarles su recibo”.

Informaron además que la calificadora Moody's otorga el primer lugar nacional a Zapopan en calificación crediticia, mientras que Fitch Ratings coloca al municipio en la tercera posición, también a nivel nacional.